

2. Elternbrief

zum Schulsportfest

2014/2015

Liebe Eltern,

einige Eltern haben Bedenken geäußert bezüglich des Schulsportfestes am Samstag. Zur Beruhigung hier einige Informationen:



Aufgrund der Wettervorhersagen haben wir geplant, unser Fest auf den Wiesenbereich hinter der Verwaltung zu verlegen. Das bedeutet, dass die Sitzgelegenheiten und die meisten Stationen unter den Bäumen aufgebaut sind. Der Verkauf von Essen und Getränken findet in der Mehrzweckhalle statt.

Der Name „Schulsportfest“ hört sich sicherlich sehr leistungsorientiert an. Hinter den Stationen verbergen sich aber eher Spielstationen mit großem Spaßfaktor und weniger mit dem Anspruch auf sportliche Höchstleistungen. Kein Kind muss sich hier verausgaben, sondern kann sich nach Lust und Laune beteiligen.

Wenn der Wasserdruck es hergibt, werden wir den Rasensprenger aufbauen, so dass sich die Kinder (und Erwachsenen) abkühlen können. (Handtuch und Wechselkleidung/Badesachen wären vorsichtshalber angesagt.)

Wenn Sie dennoch gesundheitliche Bedenken für Ihr Kind haben, dann bitten wir um Mitteilung bei der Klassenlehrerin.

Es wäre schön, wenn wir einen gemütlichen Nachmittag miteinander verbringen könnten, auch wenn wir uns in Bezug auf die Bewegung eher zurückhalten.

Mit freundlichen Grüßen

Angelika Stelzer-Dasbach
Schulleiterin